

HACER LA
OBRA COMO
JESUS



Hacer la obra Como Jesús

Rodolfo J Cabrera

Reconocimiento

Dedico este pequeño estudio a los alumnos que desean imitar a Jesús, ser igual a Él, tomándolo a Jesús como nuestro único modelo en toda su obra llevada a cabo en la tierra.

Deseo que sea de gran bendición a todos los que quieran estudiar como Jesús hizo la obra y cada uno podamos hacerla como Él ha hecho.

Reconocer que el Señor vino para servir y no ser servido, **Mar 10:45**
Porque el Hijo del Hombre no vino para ser servido, sino para servir, y para dar su vida en rescate por muchos.

Su vida ha sido un ejemplo para todos los cristianos de todos los tiempos, que se puede establecer su reino en la tierra a la manera de Jesús.

Jua 13:15 Porque ejemplo os he dado, para que como yo os he hecho, vosotros también hagáis.

También expresar muy gratitud en los largos cuarenta años de ministerio las muchas personas que han forjado mi vida para tener una visión misionera como prioridad fundamental de la vida de la iglesia.

La mejor manera hacerlo como Jesús lo ha hecho, no quiere decir que no pasaremos por luchas, adversidades, pero es el modelo celestial y más efectivo que podemos practicar.

Pastor: Rodolfo J Cabrera.

Casado con Ruth Knispel de Moraes

Hace cuarenta años.

Con tres hijos. Jonathan, Raquel, Daniel.

Cuarenta años de ministerio.



Temas

Sometió su voluntad a la del padre

La visión del trabajo en el ministerio

Se extiende a otros lugares, predicando

Desarrollo de relación

Liberar a las personas y les confía el mensaje

Jesús tenía objetivos muy claros

Su objetivo era el crecimiento del reino

Jesús como siervo

Prologo

Hacer la obra del Señor es un gran desafío, porque no es hacerla como yo quiero, como me parece, es hacerla como el Señor.

Esto me lleva a tomarme tiempo a mirar los evangelios como Jesús lo hizo, cual era sus prioridades, su reacción, como su misión, estas son algunas de las características que Jesús cumplía en su misión, después de ver y estudiar todos los evangelios debo enumerar todas ellas y llevarla a la práctica, porque es mi único modelo, como hacer la obra del Señor.

Si quiero ver el resultado que Jesús dejó por generación y quiero que de la misma manera ocurra conmigo debo imitarla, para poder finalizar el ministerio y decir como dijo Jesús.

Jua 17:4 Yo te he glorificado en la tierra; he acabado la obra que me diste que hiciese.

Jua 19:30 Cuando Jesús hubo tomado el vinagre, dijo: Consumado es. Y habiendo inclinado la cabeza, entregó el espíritu.

Después de la carrera podemos decir lo mismo que El Señor ha dicho, podemos descansar en completa paz que hemos obedecido el mandamiento de Jesús, lo hicimos como él lo ha hecho.

Hacer La Obra Como Jesús

Jesús es el ejemplo en todo, el mismo dijo “**aprended de mí**”, debemos hacer la obra como él la ha hecho, tendremos éxito, crecimiento, pero también tendremos pruebas, y dificultades, incompreensión, crítica, el hacer la obra como Jesús, nos asegura el respaldo divino, el éxito divino y la confianza que estamos en la voluntad de Dios.

Son principios misioneros que Jesús práctico y también nos deja el ejemplo a realizar la obra del Señor.

1) Sometió su voluntad a la del padre.

Jua 5:19 Respondió entonces Jesús, y les dijo: De cierto, de cierto os digo: No puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente.

Jua 5:30 No puedo yo hacer nada por mí mismo; según oigo, así juzgo; y mi juicio es justo, porque no busco mi voluntad, sino la voluntad del que me envió, la del Padre.

Aprendió la obediencia a la dirección del padre en la obra misionera es de esa manera es obedecer a la voluntad de Dios y no la mía, para eso se necesita vivir en oración para oír y su voz, que es lo que Dios quiere, y también la humildad después de haber oído la voluntad del padre para obedecerla, aunque muchas veces no sea lo que yo quiero, para concordar con el cielo debo estar muerto a mí mismo.

- Nada hace por su cuenta
- Hace lo que El padre hace
- Hay una voluntad superior, sobre todo
- Lo hace hasta el fin

Flp 2:5 Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús,

Flp 2:6 el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse,

Flp 2:7 sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los hombres;

Flp 2:8 y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz.

2) La visión del trabajar en el ministerio

Mat 9:17 Ni echan vino nuevo en odres viejos; de otra manera los odres se rompen, y el vino se derrama, y los odres se pierden; pero echan el vino nuevo en odres nuevos, y lo uno y lo otro se conservan juntamente.

La enseñanza nueva , son para personas nuevas, no para los religiosos, él va a buscar a personas no conocían las verdades del evangelio, estas personas no tendrían problema de ir hasta lo último de la tierra, ellas estarían dispuesta a trabajar para el reino, y centralizar todo en un lugar, por lo contario dispersar el evangelio para la salvación de las almas, esas personas son sumada al reino y usada, el problema hoy en día es personas estáticas, que vengan estamos acá, pero Jesús no envió a ir donde ellos están.

3) Se extiende a otros lugares, predicando

Mat 9:35 Recorría Jesús todas las **ciudades y aldeas**, enseñando en las sinagogas de ellos, y **predicando** el evangelio del reino, y sanando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo.

Mar 1:37 y hallándole, le dijeron: Todos te buscan.

Mar 1:38 El les dijo: **Vamos a los lugares vecinos**, para que predique también allí; porque para esto he venido.

Mar 1:39 Y predicaba en las sinagogas de ellos en toda Galilea, y echaba fuera los demonios.

No estaba en un solo lugar, siempre estaba activo, caminando a hacia las personas perdidas, los necesitados, él tenía relación con la necesidad, el dolor, el sufrimiento, la única manera de conocer el sufrimiento humanos ir donde ellos están, no pedirle que ellos vengan a donde nosotros estamos, a los discípulos les llamaban “*la gente del camino*”.

Una de las características del libro de los hechos es extenderse y crecer, eso era normal en la iglesia primitiva, así debe ser en la iglesia en nuestros días, el mandamiento claro de Jesús es “**Id**”.

Mar 16:15 Y les dijo: id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura.

Mat 28:19 Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones.

Preciaba el evangelio del reino

Maestro comenzó su ministerio con un anuncio divino (Marcos 1:1,14,15), uno que era muy importante procedente del mismo Dios Padre para los seres humanos. Nótese que Dios envió a su pueblo un mensaje por intermedio de Jesucristo (Hechos 10:36).

Además véase que este mensaje es equivalente al ‘evangelio de la paz’ (Hechos 10:36). También Jesús dice en Lucas 4:43: “Es necesario que también a otras ciudades anuncie el evangelio (“el Mensaje”) del reino de Dios; porque para esto he sido enviado.”

Jesús dice que es necesario que él predique el mensaje o el evangelio del reino a todas las ciudades, pues esa es la razón por la que Su Padre lo engendró en María. Jesús nació para anunciar el mensaje de Dios. Es decir, para proclamar el Mensaje Divino---;Ésta fue la razón de su vida en la tierra!

“Dios envió mensaje a los hijos de Israel, anunciando EL EVANGELIO DE LA PAZ por medio de Jesucristo; éste es Señor de todos.” Esta paz comienza con la reconciliación (justificación) del hombre con Dios. En Romanos 5:1 leemos claramente lo siguiente: “Justificados pues, por la

fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo” (También Colosenses 1:20). Sí, es a través de Jesucristo que tenemos la buena nueva o el mensaje de la justificación o reconciliación con Dios.

El hombre tiene ahora la oportunidad de acercarse a Dios para ser perdonado a través del sacrificio expiatorio de Jesucristo. ¡Este es el mensaje de la reconciliación o de la paz traído por Jesucristo! “Como está escrito: ¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian la paz, de los que anuncian buenas nuevas!” (Romanos 10:15).

Juan 13:15: Porque ejemplo os he dado, para que como yo os he hecho, vosotros también hagáis.

4) Desarrollo de relación. Jn 3y5

En el ministerio de Jesús relatado por los evangelistas, encontramos más de treinta y cinco relaciones particular, daño una conversación y llevando esa conversación a la necesidad de la gente y ofreciéndole la solución.

Jesús caminaba u serbia, actuaba a favor de las personas, su vida era un servicio a la gente, esta era la temática de Jesús, entablar una relación, viendo su necesidad, ofrecerle la solución de su necesidad y presentarle el evangelio de salvación.

El ejemplo Jesús en el pozo de Jacob Jn 4

- Entabla una relación, pidiendo agua.

Jua 4:6 Y estaba allí el pozo de Jacob. Entonces Jesús, cansado del camino, se sentó así junto al pozo. Era como la hora sexta.

Jua 4:7 Vino una mujer de Samaria a sacar agua; y Jesús le dijo: Dame de beber

- Luego le lleva a la necesidad de la mujer

Jua 4:13 Respondió Jesús y le dijo: Cualquiera que bebiere de esta agua, volverá a tener sed;

Jua 4:14 más el que bebiere del agua que yo le daré, no tendrá sed jamás; sino que el agua que yo le daré será en él una fuente de agua que salte para vida eterna

➤ Luego él le ofrece agua de vida

Jua 4:22 Vosotros adoráis lo que no sabéis; nosotros adoramos lo que sabemos; porque la salvación viene de los judíos.

Jua 4:23 Mas la hora viene, y ahora es, cuando los verdaderos adoradores adorarán al Padre en espíritu y en verdad; porque también el Padre tales adoradores busca que le adoren.

Jua 4:24 Dios es Espíritu; y los que le adoran, en espíritu y en verdad es necesario que adoren.

Ella misma va en busca de las personas de la ciudad y les testifica, los lleva a donde este Jesús, y ellos creen.

Jua 4:40 Entonces vinieron los samaritanos a él y le rogaron que se quedase con ellos; y se quedó allí dos días.

Jua 4:41 Y creyeron muchos más por la palabra de él,

Jua 4:42 y decían a la mujer: Ya no creemos solamente por tu dicho, porque nosotros mismos hemos oído, y sabemos que verdaderamente éste es el Salvador del mundo, el Cristo

La evangelización tiene pasos similares, entablar un dialogo, eso puede ser rápido o llevar día, dependiendo las circunstancias, ver luego la necesidad de la persona, y darle una solución, por medio de Cristo y luego que sepa la verdad del salvador.

5) Liberar a la persona y le confía el mensaje

Mar 5:19 Más Jesús no se lo permitió, sino que le dijo: Vete a tu casa, a los tuyos, y cuéntales cuán grandes cosas el Señor ha hecho contigo, y cómo ha tenido misericordia de ti.

Que diríamos hoy nosotros, ¿Enviarlo a hablar a otros?, si recién se liberado, Jesús lo envía a predicar a los suyos, si él llega a otros lugares donde otros no pueden llegar, no podemos retener a las personas, uno de los crecimientos es testificar.

Por el lado del este del Jordán predicaba el evangelio el gadareno y por el oeste lo hacía Jesús, un día regresa Jesús y allí ahí Jesús multiplica los panes y comen como cuatro mil hombres y sobra siete sextas, las naciones gentiles.

Debemos soltar a esas personas y no retenerlas, son más útiles y una gran bendición.

6) Jesús tenía objetivo muy claro

Mar 1:35 Levantándose muy de mañana, siendo aún muy oscuro, salió y se fue a un lugar desierto, y allí oraba.

Mar 1:36 Y le buscó Simón, y los que con él estaban;

Mar 1:37 y hallándole, le dijeron: *Todos te buscan.*

Mar 1:38 Él les dijo: Vamos a los *lugares vecinos*, para que predique también allí; porque para esto he venido.

Mar 1:39 Y predicaba en las sinagogas de ellos en toda Galilea, y echaba fuera los demonios.

No era amontonar gente multitudes arredro de él, sino que iba y les predicaba y luego va a otras regiones donde no conocen nada.

El caminaba en la voluntad del padre, a dirección del Espíritu Santo. Todos debemos tener en claro la dirección de Dios y obedecer en esa dirección y hacer lo que Dios espera de mí.

No es mi plan es el plan de Dios sobre todas las cosas, la paz la felicidad es estar en la clara voluntad de Dios, moverme en lo que Dios está haciendo y yo ser parte de lo que Dios hace para su gloria.

7) Su objetivo era el crecimiento del reino

Mat 21:43 Por tanto os digo, que el reino de Dios será quitado de vosotros, y será dado a gente que produzca los frutos de él

➤ **Primero gente que produzca**

Eso es normal, dar fruto para un árbol es a razón de su existencia, y no debe hacer fuerza, lo hace naturalmente.

➤ **El fruto es nuevo salvos**

No es para nosotros, ni para nuestra denominación, o iglesia es para es para el reino, estamos sirviendo a Dios, y damos fruto para él, ósea su reino.

Todo lo contrario, con los fariseos, se centraliza para ellos, no es importante cuantos miembros tenga tu iglesia, pero si cuanto has producido para el reino.

➤ **Gente que produzca**

Son personas que tiene una mente de reino, o lamente de Cristo.

➤ **Pensar así fuera**

Es ir dar el mensaje sean salvo, y que produzcan eso salvos su obra natural servir, y no introducirlo en cuatro paredes, Cuando ocurre es, el nuevo convertido tiene tres actitudes.

1. Se acostumbra a ellos tomando el ritmo
2. Muere espiritualmente
3. O se va, donde se produce el servicio a Dios

La tercera es la poca probable, pero es porque Dios le ha dado luz, y sabe que Dios tiene un plan con él.

Un verdadero nacido de nuevo no puede acostumbrarse a ese ritmo, por agradecido, sirve y con alegría, para el Señor.

Jesús era digno de ser imitadas

Jua 13:15 Porque ejemplo os he dado, para que como yo os he hecho, vosotros también hagáis.

Dejamos un legado un ejemplo en la sociedad que nos toca vivir, algo debemos dejar y marcar la vida de los que vienen.

2Ti 1:5 trayendo a la memoria la fe no fingida que hay en ti, la cual habitó primero en tu abuela Loida, y en tu madre Eunice, y estoy seguro que en ti también.

- Jesús dejó el ejemplo en su manera de vivir
- En el trato con las personas y las crisis
- El desarrollo de su ministerio
- Su fidelidad

“Jesús les dice ejemplo os he dado” Pablo hace lo mismo como imitador de Jesucristo.

Flp 4:9 Lo que aprendisteis y recibisteis y oísteis y visteis en mí, esto haced; y el Dios de paz estará con vosotros.

Conclusión: Jesús es el gran modelo de todo cristiano, en conducta, obediencia, misión etc.

Debemos pararnos y ver si lo estamos haciendo la obra como Jesús, el éxito esta hacerlo como Jesús lo hace.

8) Cristo Ejemplo de Siervo

Fip 2:5 Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús,

Fip 2:6 el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse,

Fip 2:7 sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los hombres;

Fip 2:8 y estando en la condición, “Forma” de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz.

Filipenses 2:5-11

Tened en vuestro interior la misma actitud mental que hubo en Jesucristo; porque Él era por naturaleza en la misma forma de Dios, y sin embargo no consideró el existir en igualdad con Dios como algo a lo que tenía que aferrarse, sino que Se vació de Sí mismo, y asumió la forma de un esclavo, haciéndose en todo como los hombres. Y cuando vino con una apariencia humana que todos podían reconocer, Se hizo obediente aun hasta el punto de aceptar la muerte, y nada menos que la muerte de Cruz.

Todos debemos tener la misma mentalidad de Cristo.

“Tened entre vosotros los mismos pensamientos que tenéis en vuestra comunión con Cristo”

1) Renuncia. 2) Obediencia. 3) Amor

Renuncia

Sentimiento de Cristo.

- Una mente altruista.
- Una mente sacrificarlo.
- Una mente servicial.

1. Renuncia a lo legal.

Cristo tiene la naturaleza y la posición divina, él renuncia a la posición, por amor a los perdidos. Renuncia a la gloria, el trono, etc. Viene a la tierra y deja todo para tomar la posición en denigración.

Renuncia a sus privilegios de ser Dios, y no a su naturaleza, que nunca deja de ser, por propósitos específicos, es algo inimaginable la alta renuncia.

Versículo 6: Siendo en forma de Dios - Él era por naturaleza en la misma forma de Dios. Dos palabras se escogieron cuidadosamente para mostrar la inalterable divinidad de Jesucristo.

La palabra que la Reina-Valera traduce por siendo pertenece al verbo griego **hypárjein**, que no es la palabra corriente para ser.

Describe lo que es una persona en su propia esencia y que no puede cambiarse.

Describe esa parte de una persona que, en cualesquiera circunstancias, permanece inmutable.

Así es que Pablo empieza diciendo que Jesús era esencial e inmutablemente Dios.

Luego pasa a decir que Jesús era en la forma de Dios. Hay dos palabras griegas para forma: **morfé** y **sjéma o schema**. Elemento componente.

Tenemos que traducir las dos por forma porque no tenemos otro equivalente en español; pero no quieren decir la misma cosa.

Morfé es la forma esencial que nunca cambia;

Sjéma es la forma exterior que cambia con el tiempo y las circunstancias.

Por ejemplo: la morfé de cualquier, ser humano es su humanidad, y eso no cambia; pero su **sjéma** está cambiando constantemente.

Un bebé, un niño, un chico, un joven, un hombre adulto, un anciano siempre tienen la morfé de la humanidad; pero su **sjéma** exterior está cambiando todo el tiempo.

Las rosas, los tulipanes, los crisantemos, las dalias, etc., tienen todas en común la morfé de flores; pero su sjéma es diferente. La aspirina y la penicilina tienen una morfé común de medicinas; pero tienen una sjéma diferente.

La morfé no cambia nunca; la sjéma sí, continuamente. La palabra que usa Pablo para decir que Jesús es en la forma de Dios es morfé; es decir: Su esencia inalterable es la divinidad. Aunque Su sjéma exterior cambiara, seguía siendo de esencia divina

Ej: Jn 13:4 delantal de siervo

- > Lo que es en esencia, toma un paso de denigración.
- > Es inmedible o incomprensible la renuncia.
- > Es totalmente opuesta a lo que El es en esencia.

2. Una renuncia voluntaria

- > Así mismo, Jn 10:17,18
- > Se fundamentó en el amor. 2. Cort 8:9

3. Es objetiva

- > El ser humanó, las almas perdidas.
- > No tiene ningún mérito personal, el poder servir a Dios.

La salvación de las almas, todo verdadero siervo que llevo a objetivo son grandes desafío de renuncia.

Obediencia

Fip 2:8 y estando en la condición, “Forma” de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz.

Obediencia: **jupakoe** (ὕπακοή), obediencia (**jupo**, bajo; **akouo**, oír).

El que oye atenuantemente y obedece, lo que se le dijo.

1) La obediencia hasta el fin. Jn 4:32-34. 17:3

Es la que glorifica a Dios.

Es para dar a conocer al padre.

Transmitir la vida y la calidad.

2) Se sobrepone a toda situación.

Getsemaní: El siervo que se derrama ante el padre

La gran batalla espiritual.

La soledad.

La traición.

El abandono.

3) El calvario: El siervo que se entrega por entero

La injusticia.

El sufrimiento físico.

El estado emocional.

El pecado sobre si.

Reflexión

Hacer la obra como Jesús eso nos da la seguridad del total respaldo divino, su compañía, su provisión, su cuidado y su manifestación divina.

Una de las enseñanzas que Jesús no deja muy marcado es que tenía continua comunión con el padre, no decía, no hacía nada sin la voluntad del padre, no depende de nosotros depende de la dependencia del Señor.

Su visión no es esta tierra, es totalmente celestial, él les da el mensaje celestial, va a lugares inimaginable, que un judío de su época jamás iría, mucho menos llevarle el mensaje, a Samaria y mucho menos hablar con una mujer, otro de los lugares es Gadara, El Señor rompe las reglas religiosas, para establecer la regla del amor, debemos bajar a los lugares más bajo de esta sociedad y darle el mensaje.

El Señor tenía una visión clara, no se quedaba en un lugar, Él no se deja impresionar por las multitudes, milagros el poder libertador.

Alcanzar las almas, llevar el mensaje a todos, la alta casta religiosa, como política como a las personas más olvidada.

Si no lo hacemos como Él lo ha hecho, buscar personas que lo hagan y vivan para la gloria del Señor.

Un día deberíamos presentar nuestro talento a nuestro Señor, lo hemos glorificado, esa respuesta es personal.

Cuestionario

1. ¿De quién debemos aprender?

___ Pablo ___ Jesús ___ Los hermanos

2. Cite el texto a quien estaba sometido Jesús

3. ¿Hasta cuándo Jesús fue obediente? Escriba el texto

4. ¿Hacia dónde se extiende el ministerio de Jesús?

5. ¿Cuántas relaciones personales tubo Jesús en su ministerio?

___ 40 ___ 35 ___ 70 ___ 50

6. ¿Qué agua Jesús le ofrece a la mujer samaritana?

7. ¿Quién les testifico a los Samaritanos del Mesias?

8. ¿A quién debe contarle el Gadareno lo que El Señor ha hecho?

9. ¿A quién es dado el reino de los cielos?

10. Escriba el texto, donde dice que Jesús era digno de ser imitadas
